## PJF NO ES adversario,

## sólo defiende la Constitución: Norma Piña Hernández



EDITH ROMERO

onforme la reforma al Poder Judicial avanza de manera inevitable, y aunque las voces a favor se escuchan cada vez con más insistencia y fuerza, el futuro parece difícil de cambiar. Tras la aprobación de la reforma al Poder Judicial, por parte de la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, se ha generado polémica en torno al tema, pues se trata de una propuesta del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, la cual busca la elección de jueces y ministros por voto popular.

Ante las críticas que se escuchan en su contra y que buscan avalar la propuesta de reforma, la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, respondió otra vez a las declaraciones que hizo AMLO unos días atrás, toda vez que durante su conferencia

matutina, este destacó que la Corte "no tiene facultades" para aceptar un trámite.

La respuesta llegó de manera inmediata, para no dejar lugar a dudas. En ese sentido, Piña Hernández expresó unas palabras a López Obrador, debido a que se busca frenar la renovación del órgano legislativo. Fue a través de sus redes sociales, que la presidenta de la Corte publicó un video.

"El Poder Judicial Federal no es oposición política, no es adversario, sólo defiende la Constitución e imparte justicia", insistió al político tabasqueño.

Hay que recordar sobre dicho tema que apenas el pasado 23 de agosto también llamó al día como un "viernes negro", pues a su parecer, el Presidente de la República pone en entredicho a la democracia. Por ello mismo pide reconocer la labor a los jueces.

elegir a alrededor de la mitad de jueces y trovertida propuesta.

ministros de la SCJN, aunque la votación se prevé iniciar en 2025. Mientras que la otra mitad se desarrollará en una segunda elección hasta 2027, según reveló Ignacio Mier Velazco, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Dipu-

Tanto AMLO como la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, pidieron respaldar la reforma, pues aseguran que es una buena decisión para "velar" por el futuro del

"¿Qué es mejor?, que a los ministros de la Suprema Corte los elija la Cámara de Senadores o el pueblo de México. A ver, levante la mano quien crea que el pueblo de México. Esa es la reforma judicial que se está planteando, que el Poder Judicial también lo elija el pueblo, para que le rinda cuentas al pueblo de México", cuestionó Claudia Shein-De ese modo, los ciudadanos podrían baum Pardo en su momento sobre la con-

